

北中学校だより

楓 (かえで)

令和7年7月4日(金)

第19号 東金市立北中学校

〒283-0803 東金市日吉台 1-20

TEL 0475-50-2288

発行者: 校長 久我 和廣

学校教育目標

創 【未来を拓く】

～輝く瞳、笑顔とあいさつ、光る汗～
めざす生徒像

「考え方、行動し、夢をもって成長する」生徒

- (1)学び合い、高め合う生徒⇒輝く瞳・・・・(知)
- (2)認め合う、心豊かな生徒⇒笑顔とあいさつ・(徳)
- (3)心身共に健康な、たくましい生徒⇒光る汗・(体)

校訓 自分らしさを光らせ
て

めざす学校像

- (1)学力向上に努める学校
- (2)あいさつと歌声が響く学校
- (3)安全で安心してすごせる学校
- (4)地域とともに歩み、信頼される学校



総体・コンクール等に向けての決意

☆吹奏楽部

部長 3年1組 磯崎娘虎美

吹奏楽部の目標は、「基礎をしつかりと身につけて、誰かの心に響く演奏をしよう」です。最後のコンクールでは、これまでの努力のすべてを音にこめて、自分たちらしい演奏を届けたいと思っています。応援してくださる方々への感謝を忘れず、悔いの残らないよう精一杯演奏してきます。絶対にゴールド賞をとります。

☆バドミントン部

部長 3年1組 布留川愛花

私たちバドミントン部は総合体育大会に向けて、練習を積み重ねてきました。その中で「まず1勝すること」を目標としてたてました。この目標を達成するため、毎試合全力で臨みたいです。そして、私達3年生は中学校での最後の大会になります。絶対に悔いの残らないよう、本気を出しつくして必ず勝ちます。みなさん、応援をよろしくお願ひします。

☆陸上競技部

部長 3年1組 宮本 倖琉

総合体育大会での私達の目標は「県大会出場・上位進出」です。私も含めて、3年生はこの総合体育大会が最後の大会ですが、この目標を達成し3年生最後は天台の県大会へ出られるように、そして新人戦にも向けて良い結果が出せるよう頑張っていきます。陸上部一同誠心誠意、頑張ってきますので、もし良かったら東金アリーナに来て応援してください。

☆美術部

部長 3年2組 齋藤 詩織

私は総合体育大会に向けて、次のことを行います。各部活動のイラストを描き、掲示します。それにより、他の部活動の士気を高めることができます。総合体育大会に向けた目標は、「一人一人が真剣に取り組み、最高の作品を完成させよう」です。その目標を達成するために、頑張りたいです。

☆ソフトテニス部

部長 3年1組 松ヶ谷思葉

ソフトテニス部の総合体育大会への目標は「全力を出し切り2勝」です。この目標を達成するためにソフトテニス部は、日々の練習を大会でもいかせるよう、一つ一つの練習にテーマとゴールを持ち、その練習の意味を明白にしながら大会に向けて練習していきたいと思います。また、3年生にとっては最後の大会であり、最後の総合体育大会なので、今まで1番チームで応援したい士気を高めあっていきたいです。最後には目標を達成し、皆で3年間頑張ったと胸を張って笑って終わるようになります。もし、良かつたら横芝光町の坂田池公園まで応援に来ていただけると光栄です。

☆卓球部

部長 3年1組 加瀬 平智

卓球部の目標は、1勝でも多く勝ち残ることを目標に活動しています。7月の総合体育大会では、これまでやってきた練習の成果が出るよう1プレー1プレーを大事にしたいです。3年生として最後になる大会なので、全力を出し切りチームとしても最高の思い出にしたいです。

☆バスケットボール部男子

部長 3年2組 原田 桧樹

男子バスケットボール部の目標は、「あいさつ・返事をしつかりし、周りから応援されるチームにする」と「総合体育大会で1勝する」です。この2つの目標を達成できるように、残りの日々の練習に取り組んで、良い結果を残したいです。

☆バスケットボール部女子

部長 3年2組 山川 茉希

私達女子バスケットボール部には後輩がないため、北中学校女子バスケットボール部として、良い結果で終われるように、3年間の集大成として、自分の実力を出し切れるように、東金中学校と協力してラスト1秒まで全力で戦いぬきます!

